



Tanya Sahaj: Ibuku Kecewa Karena Aku Tidak Mengikuti Saran Pendidikannya

Description

Bagaimana Menyikapi Perbedaan Pendapat dengan Orangtua yang Ingin Dihormati

Sulitnya Perubahan pada Hubungan Orangtua

Sudah menjadi kodrat alam bahwa orang tua selalu ingin dihormati dan dianggap memiliki otoritas yang tinggi, terutama bagi orang tua imigran. Setelah melewati berbagai perjuangan, orang tua ingin dihormati melalui pengakuan atas saran dan pendapat mereka, terutama terkait dengan cara kita membesarkan anak-anak mereka. Namun, sebagai generasi kedua dari imigran, kita mungkin memiliki pandangan dan keputusan yang berbeda terkait dengan kehidupan dan keputusan orang tua, terutama terkait dengan prioritas hubungan dan kehadiran dibandingkan dengan fokus pada uang dan stabilitas finansial.

Strategi Mengelola Perbedaan

Salah satu cara untuk membangun hubungan yang baik dengan orang tua adalah dengan berbicara terbuka mengenai perasaan dan kebutuhan kita. Hal ini memungkinkan kita untuk tetap menjaga empati dan menemukan cara baru untuk berinteraksi dengan mereka. Selain itu, kita juga dapat mencoba untuk memberikan kesempatan kepada orang tua untuk merasa dihargai dengan meminta saran mereka pada hal-hal yang kurang penting bagi kita, serta memberikan tugas-tugas terkait pengasuhan kepada mereka untuk membantu mereka merasa berguna dan terlibat.

Menjaga Hubungan yang Berkualitas

Meskipun kita mungkin tidak selalu setuju dengan pendapat orang tua, kita tetap dapat menjaga hubungan yang baik dengan mereka dengan fokus pada hal-hal yang benar-benar penting bagi kita. Ini termasuk menemukan cara-cara baru dalam berinteraksi dengan orang tua tanpa harus selalu menyetujui setiap pendapat mereka, namun tetap menjunjung tinggi rasa hormat dan keberadaan mereka dalam keluarga. Dengan cara ini, kita juga memberikan contoh yang baik bagi anak-anak kita dalam mempelajari cara mengelola perbedaan pendapat dengan hormat.

Kesimpulan

Dalam membangun hubungan yang baik dengan orang tua, penting untuk tetap menjaga empati, berbicara terbuka mengenai perbedaan pendapat, dan menemukan cara-cara baru dalam berinteraksi dengan mereka. Meskipun terdapat perbedaan dalam pandangan dan keputusan, menjaga hubungan yang berkualitas dengan orang tua merupakan hal yang penting dan mempengaruhi contoh yang diberikan kepada anak-anak kita.

Ringkasan

Seorang pembaca menulis kepada Sahaj meminta saran dalam menghadapi situasi sulit dengan ibunya. Ibunya ingin dihormati sebagai orang tua dan diakui kebijaksanaannya terutama terkait cara mereka mendidik cucu perempuannya. Sang pembaca merasa sulit meminta saran atau mendengarkan pendapat ibu karena tidak memiliki banyak penghormatan terhadap keputusan pendidikan yang dibuat ibunya. Bagaimana cara menyelesaikan permasalahan ini dengan bijak? Bagikan pengalaman atau saran di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-advice/”>Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark